Österreichische Theater-Freunde in der Probebühne

## Imposant und anspruchsvoll

Penzberg (sf) - Als Zeichen der langjährigen Freundschaft zwischen Abtenau sowie Holzhausen mit Penzberg hatten sich die Theater-Freunde aus Österreich etwas besonderes zum Geburtstag des Oberlandler Volkstheaters überlegt: Zum 100-jährigen Jubiläum schenkten sie dem Penzberger Verein ein Theaterstück. Nicht nur die Mitglieder des Penzberger Theatervereins, sondern auch

zahlreiche Gäste erfreuten sich kürzlich an dem imposanten, anspruchsvollen Stück "Mein Ungeheuer", das von Veronika Pernthaner und Matthias Hochradl in der Probebühne präsentiert wurde (Foto). Die Penzberger sind schon seit 1987

Die Penzberger sind schon seit 1987 mit dem Theater Holzhausen, das am nördlichen Stadtrand Salzburgs beheimatet ist, freundschaftlich verbunden. Im Jubiläumsjahr der Oberland-



ler stehen aber noch einige weitere Bühnen-Höhepunkte an: so etwa am 6./ 13. und 14. Juni das Lustspiel ..Die falsche Katz" von Maximilian Vitus, die bayerische Mär "Der Goggolori" von Michael Ende (31. Oktober bis 2. November) und schließlich das Kriminalstück ..Die zwölf Geschworenen" Horst Budjuhn (6./ 7. sowie 12. bis 14. Dezember).